

# PELITA

## Danramil Wadaslintang Pembinaan Linmas dan Latih Gerakan Baris Berbaris

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.PELITA.WEB.ID](http://WONOSOBO.PELITA.WEB.ID)

Sep 9, 2022 - 09:44



*Lettu CPL Tulus Widodo Danramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo, memberikan pembekalan dan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada sejumlah anggota Linmas se Kecamatan Wadaslintang. Kamis (08/9/2022).*

Lettu CPL Tulus Widodo Danramil 12/Wadaslintang Kodim 0707/Wonosobo, memberikan pembekalan dan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada sejumlah anggota Linmas se Kecamatan Wadaslintang. Kamis (08/9/2022).

Hadir dalam pembekalan dan latihan Linmas se Kecamatan Wadaslintang tersebut, Sekcam Wadaslintang Bapak Riswahyudi Wardoyo, ST, Kanit Binmas Polsek Wadaslintang Aipda Kabul Amanto serta Babinsa Koramil 12/Wadaslintang.



Ada dua sesi pembinaan dan pelatihan ini yaitu berupa materi pembekalan yang dilaksanakan di aula kantor Kecamatan Wadaslintang, yang meliputi tentang tugas pokok Linmas, materi pengetahuan dasar baris berbaris, dan wawasan kebangsaan.

Lettu CPL Tulus Widodo saat menyampaikan materi mengajak kepada anggota Linmas Kecamatan Wadaslintang untuk lebih peka terhadap kondisi lingkungan di desanya terutama keamanan dan ketertiban desa serta mewaspadaai tamu atau orang asing yang ada di desa. Ini merupakan wujud peran aktif Linmas dalam usaha deteksi dini dan cegah dini terhadap kemungkinan adanya tindakan yang mengganggu keamanan dan ketertiban desa.

Lebih lanjut disampaikan bahwa Linmas merupakan mitra Babinsa dan Bhabinkamtibmas oleh karena itu peran Linmas sangatlah dibutuhkan. Dengan tugas yang semakin kompleks melalui peraturan menteri dalam negeri no 26 tahun 2020 maka tugas Linmas diantaranya membantu penanggulangan bencana, membantu menjaga keamanan, ketentraman, dan ketertiban masyarakat, membantu dalam kegiatan sosial masyarakat, membantu menjaga keamanan ketentraman dan ketertiban masyarakat dalam rangka Pemilu dan membantu upaya pertahanan negara sebagai komponen cadangan.



Untuk pelaksanaan di lapangan dengan rangkaian kegiatan adalah dilaksanakan pelatihan PBB, tujuan dilaksanakannya pelatihan ini untuk meningkatkan disiplin anggota Linmas sehingga dapat diaplikasikan dalam tugas Linmas di lapangan.

Menurut Lettu CPL Tulus Widodo, "Dengan pembekalan dan pelatihan Linmas sudah tentu merupakan kegiatan yang sangat positif karena dalam kegiatan tersebut anggota Linmas diberi pembekalan ilmu pengetahuan dalam rangka memelihara Kamtibmas maupun kegiatan sosial kemasyarakatan," katanya.

"Supaya mereka dapat mengerti, paham tugas dan fungsinya dan dapat membantu 3 pilar desa dalam pelaksanaan tugas di lapangan," tutur Danramil.

Bapak Riswahyudi Wardoyo, ST selaku Sekcam mengucapkan terimakasih kepada Danramil beserta Babinsa dan Kanit Binmas Polsek Wadaslintang, yang mana telah bersedia untuk memberi pembekalan dan melatih anggota Linmas se Kecamatan Wadaslintang.

"Dengan latihan ini diharapkan Linmas Kecamatan Wadaslintang dapat mengerti akan tugas dan tanggungjawabnya sebagai anggota Linmas." tutupnya.